
玉幡小ホームページ https://www.city-kai.ed.jp/rtsho/ から学校の様々な情報を見ることができます。 

甲斐市立玉幡小学校 令和３年度 学校だより 第１９号 

 

 

 

  令和４年２月２，３日（分散登校中） 文責：小林 正彦 

 ２月になり，いよいよ年度末が近づいてき

ました。感染症の影響で現状は厳しいですが，

できることはしっかり取り組んでいきたいと

思います。 

さて，２月３日は「節

分」になります。節分は，

本来は季節が移り変わる

という意味で，冬から春に移り変わる「立秋

（２月４日）」の前の日を指すようになりまし

た。また，「みんなが健康で幸せに過ごせます

ように」という意味を込めて，悪いものを追

い出す日とも言われています。そのために，

「鬼は外，福はうち」と言いながら豆まきを

する習慣があります。豆をまくのは，「魔滅」

という行為になり，鬼に豆をぶつけることに

より，１年の無病息災を願う意味があります。 

 「節分」は，感染症対策特別期間中にある

ので，私は，感染症の早い収束を願い，家で

豆まきしたいと思います。 

 

 

 

今までの学校だよりを通して強く願ってき

たコロナウイルスの収束は，願いもむなしく，

現在は全国的に広まっています。「オミクロン

株」の感染力の強さは，想像以上のものです。

このような状況を受け，山梨県の地域レベル

が「レベル３」に上げられ，県からの特別協

力要請を受け，１月２７日（木）～２月９日

（水）の期間，分散登校を行うことが決まり

ました。急な決定でしたが，ご理解ご協力に

感謝申し上げます。 

 「オンライン授業」に関しては，玉幡小学

校は「オンライン配信」を試験的に行うこと

にしました。詳しくは１

月２５日付け通知にてご

確認ください。今回計画

している実施方法が，う

まくいくか手探りの状況

での配信になります。接続不備等，不具合が

生じる場合もあるかもしれません。その時に

は担任までお知らせください。効果的な利用

方法を検討していきたいと思います。自宅に

いる時には，自学の時間が基本になります。

生活リズムを崩さないためにも，「オンライ

ンの配信時間」を目安に，規則正しい生活を

送ってほしいと思います。また，いつもと違

う生活様式になるので，感染症へ注意を払う

と共に，不審者や不審電話，交通事故などに

もご配慮をお願いします。 

登校している子どもたちは，今自分がやる

べき学習や活動に一生懸命取り組んでいま

す。 合唱や調

理活動などは

しばらく行い

ません。また，

できるだけ広

い所での学習

ということで，

理科の実験を

家庭科室で行

っています。感

染症対策をと

りながらです 



が，校庭では，思いっきり体を動かしてほし

いと思います。 

 感染症の状況は今のところ先が見えません

が，子どもたちが安全に取り組める実施方法

を考えながら，充実した学習活動を行ってい

きたいと思います。今後もご理解ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

授業参観 

感染症対策の強化により，２月に予定して

いました授業参観を中止とさせていただきま

した。（６年生は別日を特設し実施予定）今年

度最後の授業参観なので，できるだけ実施す

る方向で考え各学年体育館での実施を予定し

ていましたが，県からの要請もあり，中止を

決断させていただきました。楽しみにしてい

た保護者の皆様方には，本当に申し訳なく思

っています。 

子どもたちの成果発表を，何か他の形でご

覧いただけないか模索しています。実現可能

になった時は，改めてお知らせします。（不可

能な場合もあります。ご承知おきください） 

入学児童保護者説明会 

１月２８日（金）には，令和４年度入学す

る児童の保護者説明会を行いました。来年度

入学児童は，現在７２名の予定です。体育館

で間隔をとって実施する予定でしたが，感染

症対策で，物品販売のみ行いました。密にな

らないように，学校側で時間指定をさせてい

ただきました。当日は，新入児保護者の皆様

の協力もあり，効率的に行うことができまし

た。保護者の皆様方のご理解に感謝していま

す。説明会は，教 

頭先生が，すべて 

準備し，運営して 

くれました。玉幡小 

学校職員の「縁の下 

の力持ち」的存在で，私も含め全職員が頼り 

にしています。 

この後は，「６年生を送る会」「卒業式」と

いう大きな行事を控えています。どちらも，

６年生にとっては大きな意味がある行事で

す。新児童会本部及び５年生にとっては，初

めて自分たちが中心となる「６年生を送る

会」も大切な行事になります。取組はすでに

始まっています。感染症対策をとりながら安

全に実施でき，子ども達が達成感を得られる

実施の方法を，しっかり検討していきたいと

考えています。 

 

 

 

 

 ３学期が始まってすぐに，給食の時間，栽

培委員会が花の紹介を放送してくれました。

生放送だったので，栽培委員会の子どもたち

は放送前とても緊

張していましたが，

しっかりとした話

し方で言えていま

した。今後，掲示物

を制作してくれる予定なので楽しみにして

います。しかし，分散登校になり，活動でき

るか心配しています。 

  

 

 給食の時間，給食委員会のみなさんが，テ

レビ放送でクイズを出しています。分散登校

前に撮影した

ようです。ク

イズを出して

いる子どもた

ちは，とても

生き生きとし

ていました。全校児童は，教室で楽しく見て

います。 

  



 


